

Insuficientes los esfuerzos de Pemex para lograr los objetivos que tiene el gobierno: Moody's

MARIO MALDONADO: Comenzamos con un análisis y comentarios que dieron a conocer hoy los analistas de la calificadora Moody's con respecto al negocio petrolero en México, particularmente lo que tiene que ver con Pemex.

Dice Moody's que a pesar de que se ha enfocado buena parte de la inversión de la empresa a la exploración y producción, hace poco le contamos aquí del descubrimiento de este yacimiento en las costas de Tabasco denominado Quesqui, que tendría una producción prospectiva de barriles de petróleo de más de 500 millones, bueno, dice Moody's que a pesar de estos esfuerzos del gobierno y de Petróleos Mexicanos de enfocar las inversiones hacia la exploración y producción, no va a ser suficiente para lograr los objetivos que tiene el gobierno.

Lo que dice Moody's es que las perspectivas en este sector de energía y gas no son las mejores y eso por supuesto que repercute en la calificación de su deuda que es la que miden agencias como Moody's, como Fitch y como Standard and Poor's.

¿Cuál es el tema con Petróleos Mexicanos? Bueno, pues que está en perspectiva negativa la calificación de su deuda, Moody's la tiene con una perspectiva negativa y podría eventualmente quitarle el grado de inversión, lo que afectaría considerablemente a la empresa petrolera y también al gobierno, a las finanzas públicas porque todavía es muy importante lo que le genera a Pemex para el presupuesto federal del gobierno mexicano, así que ojalá que lo que dice Moody's sea escuchado allá en las oficinas de Marina Nacional, en la dirección general de Octavio Romero, y que no caiga en saco roto, como se dice coloquialmente esto que advierte la calificadora Moody's.